



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Arnaldo Cabello recibe a una delegación de Veterindustria

El proceso normativo en la Unión Europea sobre piensos medicamentosos y el destacado papel del Ministerio de Agricultura en el mismo entre los temas tratados

Madrid, 26 de noviembre de 2012. El subdirector general de Medios de Producción Ganaderos del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Arnaldo Cabello, recibió en su despacho oficial a una delegación de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), formada por su director general, Santiago de Andrés, y el director técnico, Pablo Hervás.

Uno de los temas tratados en la reunión fue el relativo al proceso en marcha en la Unión Europea de cambio del actual marco normativo para los piensos medicamentosos. En este sentido, se constató el papel del Ministerio que dirige Arias Cañete, en la defensa del sistema productivo español, en el que los piensos medicamentosos son una opción terapéutica más de acuerdo a la actual regulación de nuestro país, aprobada por el Real Decreto 1409/2009, que además es la norma más actualizada de toda la UE.

La reunión celebrada el pasado 7 de noviembre, permitió también hacer un repaso a las actividades de Veterindustria y a las de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), que Cabello valoró de manera muy positiva por la importante apuesta que la plataforma hace por la I+D+i en sanidad animal en nuestro país. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com